



SERVICIO CIVIL

El director del Servicio Civil, Felipe Melo, valoró que los proyectos ganadores generan valor cuando se ponen “en los zapatos de quienes reciben los servicios públicos”.

Funciona! premia iniciativas de innovación pública

El Concurso de Innovación Pública Funciona!, que impulsa el Servicio Civil con el Laboratorio de Gobierno, acaba de premiar ideas innovadoras implementadas por funcionarios públicos y municipales. Este año concursaron 88 iniciativas, impulsadas por 442 funcionarios.

La categoría Votación Ciudadana la ganó el proyecto de atención virtual que el IPS impulsa en Biobío, La Araucanía y Aysén. En la categoría Administración Central del Estado se impusieron el IPS, con un sistema para facilitar el cobro de beneficios sociales, y el MOP, con su iniciativa para implementar paisajismo sustentable en la Ruta 60. A nivel Municipal ganaron la plataforma Datagest (Temuco) y las tutorías pedagógicas Hazte Presente (Peñalolén). También se reconoció el nuevo modelo de atención a comités de vivienda del Serviu de Valparaíso y el proyecto de museo 2.0 del Castillo de Niebla, del Servicio Nacional del Patrimonio.